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В прошлую пятницу гу-
бернатор В.В.Якушев со-
вершил рабочую поездку 
в Исетский район. Цель 
визита – контроль за рас-
ходованием инвестиций и 
целесообразность даль-
нейшего финансирования 
сельхозпроизводства.

Первую остановку губерна-
тор сделал в с.Шорохово, побы-
вав на одном из крупных пред-
приятий по переработке мяса 
– ООО «Абсолют». 

За последние десять лет эко-
номика муниципалитета значи-
тельно выросла за счёт разви-
тия многих предприятий АПК, в 
том числе перерабатывающих. 
Исетская продукция пользуется 
огромным спросом. А качество 
производимого товара под-
тверждается на ежегодных яр-
марках и выставках, причём не 
только областного уровня.

Но для наращивания мощно-
стей недостаёт современного 
убойного цеха. Обсуждая с ин-
весторами этот крупный проект, 
губернатор отметил необходи-
мость максимально точных эко-
номических расчётов. По словам 
в.в.Якушева, для восполнения 
дефицита говядины неплохо бы 
предприятию иметь свою откор-
мочную площадку КрС. 

во время встречи в 
с.Шорохово с инвесторами об-
говаривался и вопрос строи-
тельства мощного завода по 
переработке молока.

– Любой проект связан с но-
выми вложениями. Я верю в 
серьёзность намерений руко-
водства ООО «Абсолют» и в пер-
спективу развития предприятия. 
Хорошие впечатления от уви-
денного, от общения. Обсуждая 
новые направления, каждый из 
нас высказал свои соображения 
по развитию конкурентоспособ-
ности, – сказал владимир вла-
димирович.

Далее в.в.Якушев побывал в 

ООО «русское поле», где прио-
ритетным направлением являет-
ся выращивание перспективных 
сельхозкультур и реализация 
качественного семенного мате-
риала, в том числе элитного.

Директор ООО «русское поле» 
в.И.Иващенко рассказал о даль-
нейшем развитии семеновод-
ческого хозяйства. Намечены 
строительство элеватора на пять 
тысяч тонн зерна и запуск линии 
по производству круп.

После подведения итогов по-
ездки, отвечая на вопросы пред-
ставителей средств массовой 
информации, в.в.Якушев отме-
тил положительные тенденции 
в развитии Исетского района, 
которые отличают его от других 
муниципалитетов:

– Привлечение инвестицион-
ных фондов имеет большое зна-
чение не только для укрепления 
экономики района, при этом уве-

личивается количество рабочих 
мест, растёт доход населения. 
Ключевую роль при взаимодей-
ствии инвесторов с властью 
играет деловой настрой глав 
муниципальных образований.

Отвечая на очередной во-
прос журналистов, касающий-
ся роста посевных площадей 
под рапс, владимир владими-
рович сказал, что эта культура 
востребована не только как 
масленичная. После перера-
ботки жмых используется как 
важный компонент в рационе 
животных. Кроме того, рапс по 
высоким ценам охотно закупа-
ется европой для производ-
ства биодизеля. 

– Хотя прибыль от продаж 
очевидна и для сельхозпред-
приятий имеет большое значе-
ние, но разумность в баланси-
ровании посевных площадей 
всё же должна присутствовать, 

– добавил в.в.Якушев.
Говоря о финансировании 

аграрного сектора экономики, 
губернатор отметил:

– Мы в последнее время при-
выкли уделять время поддерж-
ке экономики за счёт денежных 
средств, а надо бы обратить 
внимание на организационный 
ресурс, который иногда недо-
статочно выражен. ежегодно в 
развитие сельского хозяйства 
область вкладывает от 5,5 до 
6,5 млрд рублей. виды финан-
сирования в зависимости от по-
требности мы можем менять, но 
работать в этом направлении в 
первую очередь должны муни-
ципальные власти.

Губернатор области поставил 
положительную оценку экономи-
ческой ситуации в Приисетье.

А.МОЛОКОВА 
Фото М.Чагиной 
и ИФА «Тюмень»

Инвестиции 
в Приисетье оправданы

Губернатор Тюменской области В.В.Якушев, глава администрации Исетского района А.А.Поминов 
и директор ООО «Русское поле» В.И.Иващенко обсуждают перспективу развития предприятия

Первым пунктом поездки губернатора Тюменской области В.В.Якушева стало ООО «Абсолют»

Заседание антинаркотиче-
ской комиссии состоялось 
в районной администрации.

ЗАМеСТИТеЛь начальника 
отдела полиции А.в.Старостенко 
рассказал о комплексных мерах 
противодействия наркомании 
и алкоголизации на террито-
рии района. За восемь месяцев 
2012 года по линии незаконного 
оборота наркотических средств 
было выявлено 10 преступле-
ний, два из которых относятся к 
особо тяжким. Сейчас на опера-
тивном учёте в отделе полиции 
состоят 34 человека. 

Для пресечения незаконного 
оборота наркотических средств 
растительного происхождения 
на территории района разрабо-
тан план профилактических ме-
роприятий антинаркотической 
направленности. Продолжает 
действовать операция «МАК» – 
в 11 сельских поселениях райо-
на уничтожено 16 га дикорасту-
щей конопли.

Служба ДПС оснащена порта-
тивными специализированными 
приборами для определения со-
держания алкоголя в организме 
человека. в текущем году прове-
дено 1100 досмотров транспорт-
ных средств с целью выявления 
незаконной перевозки наркоти-
ческих средств и запрещённых к 
обороту предметов.

На заседании комиссии обсуж-
дались и принимаемые меры по 
лечению граждан от алкоголь-
ной зависимости, а также по 
раннему выявлению лиц, допу-
скающих немедицинское потре-
бление наркотических средств. 

М.ЧАГИНА

Подписная кампания в 
самом разгаре, и те, кто ещё 
не успел определиться с 
выбором периодики, навер-
няка выкроят время и по-
сетят отделение почтовой 
связи по месту жительства, 
чтобы обеспечить себя и 
свою семью свежей прес-
сой, быть в курсе событий. 

ПОПуЛЯрНОСТью среди 
подписчиков пользуются цен-
тральные и областные издания. 
районка также востребована. К 
22 октября на первое полугодие 
2013 года выписано 1127 экзем-
пляров. 

Как рассказали работники по-
чты, для участников и ветеранов 
вОв и инвалидов 1, 2 группы 
предоставляется льгота на под-
писку некоторых изданий. в чис-
ле лучших отделений почтовой 
связи – рассветовское, на сле-
дующее полугодие там выписа-
но 250 экземпляров различной 
прессы.

Е.РОМИНА

Меры 
приняты

заседание

А вы сделали 
свой выбор?



мы – молодые

день здоровья

крАснОВскОе ПОселенИе

наши земляки
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Владимир Петрович ко-
лесов работает учителем 
физкультуры в красновской 
школе. с юности очень 
любил спорт, отдавая ему 
всё свободное время. И вот 
уже несколько лет его хобби 
стало профессией. 

ДЛЯ местных мальчишек он 
наставник, многие заразились 
его примером и стали посещать 
школьный спортзал во внеуроч-
ное время.

у в.П.Колесова богатая трудо-
вая биография: не один десяток 
лет он был главным агрономом 
в колхозе «Сибирь», занимал 
должность главы местной ад-
министрации, это умелый, опыт-
ный организатор, руководитель, 
хозяйственник. вот и сейчас 
вверенный ему спортзал не пу-
стует даже вечерами и в выход-
ные. владимир Петрович рас-
сказывает:

– Я поклонник старой школы, 
всю жизнь болею за команду 
ЦСК как в хоккее, так и в фут-
боле. Думаю, что нужно больше 
интересоваться спортом, где не-
мало примеров, когда паренёк 
из глубинки становится великим 
спортсменом. Я преподаю физи-
ческую культуру ребятам с 5 по 
11 классы, очень многие подают 
надежды. Например, влад За-

харов и евгений Коробейников. 
влад уже твёрдо уверен, что бу-
дет учителем физкультуры, в его 
способностях сомнений нет – 
всегда в числе лидеров. Я толь-
ко рад. все ученики занимаются 
физкультурой с удовольствием, 
отстающих практически нет. 
Физкультура – это тот же самый 
труд: кто не приучен трудиться, 
тот занимается с неохотой. Тут 
всё зависти от воспитания, кото-
рое ребёнку дают родители.

– Какие виды спорта предпо-
читают ученики?

– Наша команда принимает 
участие в общешкольных со-
ревнованиях по футболу, во-
лейболу, русской лапте. Каждый 
раз ребята с нетерпением ждут 
весенний кросс, игру «Зарница», 
всевозможные слёты. Нам нужно 
вырастить из мальчишек настоя-
щих мужчин. важно, чтобы ещё в 
школе они научились справлять-
ся с жизненными трудностями, 
имели сноровку и смекалку. 

Одним из испытаний стано-
вится участие в военных сборах 
после 10 класса. Мы должны 
сделать ребят подготовленными 
к самостоятельной жизни, не за 
горами армия. Хочу посоветовать 
всем: занимайтесь, тренируйтесь. 
Со спортом по жизни идти легче! 
А если есть способности, продол-
жайте их развивать, учитесь!

Е.КАТИНА
Фото М.Чагиной

к занятию спортом краснов-
ских ребят привели разные 
причины: кто-то хочет быть 
сильнее и выносливее, кто-
то борется с комплексами, а 
кто-то стремится к вершине 
спортивной славы. 

Мы побывали на одной из 
тренировок, познакомились с 
ребятами.

Олег ваганов стал заниматься 
спортом недавно, и это для него 
не было простым шагом. Не-
сколько лет из-за болезни маль-
чик провёл на костылях. Теперь 
он точно знает одну простую ис-
тину: кто не падал, тот не под-
нимался. Олег справился, ко-
стыли остались в прошлом, а в 
настоящем – уверенный в себе, 
сильный, здоровый и очень спо-
собный юноша.

– Я сразу стал заниматься, по-
степенно увеличивая нагрузки, 
очень помогали советы учителя 
по физкультуре.

– Трудно на первых порах 
было? 

– если честно, трудно. Тяжё-
лые времена бывают у всех, 
надо найти силы их пережить, 
тогда ты победитель в любом 
случае! Я очень люблю футбол 
и волейбол, последние два года 
тренируюсь регулярно. Занятия 
дают мне уверенность, вынос-
ливость. Думаю, с детства нуж-
но каждому вести здоровый об-
раз жизни.

– Какие у тебя планы на буду-
щее? 

– Сначала, конечно, успеш-
но окончить школу. ещё не ре-
шил, чем буду заниматься и 
где учиться дальше, но уверен, 
что спорт прочно займёт место 
в моей дальнейшей жизни. Это 
как друг, который однажды спас, 
помог, его предать уже нельзя 
– не по совести. Хотелось бы 
заняться тренерской деятель-
ностью в футболе. в нашей ко-
манде я полузащитник, играю в 
нападении и защите, часто во 
время игры не хватает времени 
на раздумья, есть секунда, что-
бы решить – ударить, обвести 
или отдать пас. 

Так и в жизни, иногда доста-
точно принять одно верное ре-
шение. в случае с Олегом оно 
– верное!

Семиклассник Андрей Остров-
ский берёт пример со старших 
товарищей, он заядлый футбо-
лист, дружбу с мячом водит с 
детства.

– Мы часто ездим на соревно-
вания, по игре видно, что есть 
ребята сильнее нас, поэтому 
наша сборная взяла за прави-
ло тренироваться каждый день. 
Я думаю, что в футболе самое 
главное не техника, удары или 
финты, а поддержка и дружба в 
команде.

– Точно! – поддержал разго-
вор шестиклассник Иван Шен-
дриков. Он с родителями пере-
ехал жить в Красново недавно, 
но сразу последовал примеру 
местных школьников и стал 
посещать спортивные секции. 
Как признаётся Иван, учитель 
физкультуры активно призыва-
ет местных ребят вести здоро-
вый образ жизни, к каждому у 
него индивидуальный подход 
и программа упражнений для 
разминки.

– Что за разминка?
– Она нужна для того, чтобы 

подготовить мышцы к трениров-
ке. Мы выполняем специальные 

упражнения, чтобы размять 
ноги, руки, шею, позвоночник, 
также занимаемся лёгкой атле-
тикой, бегаем на стадионе.

– ребята, у вас есть кумиры в 
большом спорте?

– Конечно! – слышен дружный 
ответ.

Например, у Ивана это – бок-
сёры Александр Поветкин и Ко-
стя Цзю, у старшеклассников 
– футболист Андрей Аршавин, 
вратарь Игорь Акинфеев.

Девятиклассник Алексей Си-
льянов рассказывает:

– Мы рады, что у нас есть 
всё необходимое для занятий 
спортом. Конечно, хотелось бы 
большой современный спорт-
комплекс, как в райцентре, но 
думаю, это дело времени. Пока 
нас всё устраивает. Наш тренер 
владимир Петрович Колесов 
самый лучший, проводит с нами 
много времени, поддерживает, 
подсказывает.  

– Твой девиз?
– Быть проще, оставаться 

самим собой в любой ситуа-
ции, не быть высокомерным и 
заносчивым! Советую ребятам 
заниматься любимым видом 
спорта, быть настоящими муж-
чинами.

Е.БАЙБУЛАТОВА
Фото М.Чагиной

недавно на территории 
красновского сельского по-
селения состоялся турнир 
по волейболу, приурочен-
ный к областному 
Дню здоровья.

в ШКОЛьНОМ спортивном 
зале все собрались заранее. 
участники даже успели размять-
ся и провести тренировку перед 
началом игры. А скоро стало 
ясно, что волейболистам будет 
обеспечена ещё и отличная зри-
тельская поддержка.

в первом матче встрети-
лись команды коллектива ООО 
«ЗапСибХлеб-Исеть» и ветера-
нов. Мощными подачами и вир-
туозным разыгрыванием мяча 
они с первых минут показали от-
личную игру, вызвавшую бурный 
ажиотаж у болельщиков. Первый 
сет вначале шёл относительно 
ровно. Но в конце ход игры из-
менился. Сделав ставку на атаки 
и блокировку, преимущество на 
игровом поле получили спорт-

смены ООО «ЗапСибХлеб-
Исеть». Итог – 25:19. Неудач-
ными для ветеранов оказались 
вторая и третья партии. Это по-
ставило окончательную точку в 
игре: со счётом 3:0 уверенную 
победу одержала команда сель-
хозпредприятия.

Следующими на игровую 
площадку вышли студенты и 
школьники. Мяч попеременно 
перелетал через сетку и не-
редко попадал в аут, заставляя 
нервничать игроков. вскоре 
нападение со стороны студен-
тов стало приносить плоды, но 
под конец плохо сработала за-
щита. Как бы то ни было, игра 
пошла интереснее. Но в этот 
раз удача оказалась на сторо-
не школьников. Чувствовалось, 
что ребята неплохо подготов-
лены, счёт – 3:0. 

в ходе турнира все команды по 
кругу играли друг с другом, вы-
являя лидеров. Заметное преи-
мущество оказалось у команды 
ООО «ЗапСибХлеб-Исеть», на 
счету у которой  три победы и ни 
одного поражения.

– Честно говоря, играю я се-
годня первый раз за несколько 
последних лет. вспомнил, так 
сказать, молодость. Буду про-
должать, ведь игра сегодня была 
интересной и захватывающей, – 
говорит участник соревнований 
Фёдор Фёдоров, выступавший 

в команде ООО «ЗапСибХлеб-
Исеть».

впервые выступала за посе-
ление и команда студентов, не-
которые из них тоже давненько 
не держали мяч в руках, быть 
может, в этом и заключалась 
причина их поражений. Но, как 

говорится, главное не победа, 
а участие. Значительно лучше, 
чем у студентов и школьников, 
обстоят дела у ветеранов: в 
этот день они проиграли только 
команде сельхозпредприятия.

– Турнир по волейболу такого 
масштаба состоялся на нашей 
территории впервые, – говорит 
глава Красновского поселения 
Николай Семёнович Белослуд-
цев. – Совместно с методистом 
по спорту Олесьей Сергеевной 
Сильяновой и учителем физ-
культуры владимиром Петро-
вичем Колесовым мы поста-
рались организовать всё так, 
чтобы задействовать участни-
ков практически всех возраст-
ных категорий. радует, что со-
гласились поиграть  сотрудники 
ООО «ЗапСибХлеб-Исеть». 

Сегодняшняя встреча знако-
вая,  это своего рода старт в 
большой спорт. ведь по резуль-
татам игры лучшая команда 
поедет на районные соревно-
вания.

М.ЧАГИНА
Фото автора

со спортом 
жить легче

Будущее за нами

Главное – не победа…





ЗАРЯ
Хуснутдинов рустам 
Нургалиевич Харламов Сергей Андреевич Шешенина Маргарита 

Павловна

Цырятьева Татьяна Августовна Хожева Татьяна Афонасьевна Шидина Тамара юрьевна

Чагин Александр Леонидович Хорохонова Анастасия 
Геннадьевна Шилков Сергей владимирович

Чагин валерий евгеньевич Худяков владимир 
владимирович

Шильников Геннадий 
Леонидович

Чагина  Ираида 
Александровна Худякова Мария Фаритовна Шишова Тамара Михайловна

Чайкин Сергей Геннадьевич Хуснутдинов рустам 
Нургалиевич

Шорохова валентина 
Николаевна

Чемакин Сергей  Анатольевич Цырятьева Татьяна Августовна Шулинина Анастасия 
владимировна

Чернов Александр Николаевич Чагин Александр Леонидович Шульц Александр Оттович

Черняк елена Сергеевна Чагин валерий евгеньевич юнкер виктор Мартынович

Четверкин Александр 
Александрович

Чагина  Ираида 
Александровна юрганов Алексей Леонидович

Четвертак елена Ивановна Чайкин Сергей Геннадьевич юсупова Анастасия Сергеевна

Якин руслан Анурович

Яковлев Сергей васильевич

Якунина валентина 
Дмитриевна

Ямщиков Сергей Иванович


